

BROADCAST

Peresmian Bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Di Wilayah Kodim 1005/Batola

Maskuri - BARITOKUALA.BROADCAST.CO.ID

Dec 29, 2023 - 17:45



Peresmian Bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Di Wilayah Kodim 1005/Batola

BARITO KUALA- Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P, Meresmikan Langsung Bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Di Wilayah Kodim 1005/Batola Kerjasama Dengan Bank Tabungan Negara (BTN) Dalam Rangka HUT Korem 101/Ant Ke-62 Tahun 2023 Milik dari Ibu Masitah Pekerjaan Petani Bertempat Desa Bahalayung Kecamatan Bakumpai Kabupaten Batola Kal-

Sel.Jumat(29/12/2023)



Kodim 1005/ Barito Kuala, kembali hadir ditengah kesusahan rakyat. Betapa tidak sebuah rumah yang tak bisa diperbaiki selama 15 tahun lamanya sekarang kembali layak huni.

Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P menyampaikan Yang pertama saya ucapkan terimakasih kepada pihak Bank BTN yang telah hadir dan membantu secara finansial dalam proses pembangunan atau perehapan rumah tidak layak huni dan harapan kedepan Semoga Bank BTN dapat berkembang baik dari segi nasabah maupun prodak yang lainnya.

Harapan kita disini semoga dengan adanya peresmian Rumah Tidak Layak Huni ini bisa membantu warga yang kurang mampu khususnya Ibu yang punya rumah ini. Semoga keluarga dari yang punya rumah ini dapat bermanfaat dan bisa menjadi tempat yang sejuk bagi anggota keluarganya, Kegiatan Bedah rumah ini bernilai positif kepada masyarakat Bahalayung khususnya Bu Sumiati karena kondisi rumahnya sangat memprihatinkan dari segi tampilan untuk kehidupan bersama keluarga kecilnya.

Sambutan Bank BTN yang intinya menyampaikan Kami ucapkan terimakasih kepada Satuan Kodim 1005/Batola karena telah mengundang kami dalam acara peresmian Rumah Tidak Layak Huni ini. Selaras dengan Bank BTN kita fokusnya memang segi perumahan namun sebenarnya kita punya prodak diluar perumahan namun ada dari segi tabungan atau yang lainnya.

Harapan kita datang kesini dengan acara peresmian Rumah Tidak Layak Huni ini dari Bank BTN semoga dapat bermanfaat bagi masyarakat Desa Bahalayung.

Hadir pada acara peresmian tersebut antara lain Dandim 1005/Barito Kuala

Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Para Pasi, Danramil/Plh jajaran Kodim 1005/Batola, Kapolsek Bakumpai Ipda Indra P.S, Kabag Kredit Bank BTN Bpk. Bayu beserta Staf, Sekretaris Camat Bakumpai, Kepala Desa Bahalayung Bapak Nurul- Para Personil Babinsa Koramil 1005-01/Bakumpai, Para Personil Staf Ter Kodim 1005/Btl. Para Tokoh Masyarakat Desa Bahalayung.(PENDIM 1005)